

Junges Maltalent stellt in St. Margrethen aus

🕒 **Wann:** 06.11.15 / 19:00 - 06.11.15 / 21:00

📍 **Wo:** Kunsthaus 3 Ländereck (Fährenstraße 3a), St. Margrethen, Schweiz



Zaker Soltani (18) lädt am Freitag, 6. November, zur Ausstellungseröffnung „Toleranz – Malerei – Zeichnung – Installation“ nach St. Margrethen.

„Von klein auf haben Zeichnen und Malen für mich zu den wichtigsten Dingen gehört,“ erzählt der 18-jährige Zaker Soltani. Geboren wurde der junge Mann in Afghanistan, die Volks- und Mittelschule besuchte er in Pakistan, bevor er nach einer monatelanger Flucht vor vier Jahren nach Österreich kam. In Vorarlberg wurde sein künstlerisches Talent bald erkannt und auch gefördert. Seine Bilder und Zeichnungen sind nun in einer neuen Ausstellung zu sehen.

Eröffnet wird die Schau am Freitag, 6. November, um 19 Uhr im „Kunsthaus 3 Ländereck“ in St. Margrethen in der Schweiz. Bis zum 22. November ist dort ein Ausschnitt aus seinem künstlerischen Schaffen zu sehen.

Ausstellungsdauer:

6. bis 20. November

Montag bis Mittwoch: 16 bis 20 Uhr, Freitag: 16 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag: 14 bis 20 Uhr



Galerie

